



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

SANTIAGO DE MARIA. Dirigentes de la Asociación de Santiagueños Residentes en San Salvador, invitan a la ciudadanía y a sus coterráneos en particular, a asistir a las Fiestas Patrona-

les de aquella ciudad. Habrá numerosas diversiones en el Parque Central "San Rafael", donde será desarrollado el Festival de la Coronación de la Reina Vilma I (centro).

Desautorizan construcción en 'Cordillera del Bálsamo'

Las urbanizaciones que no cumplen con los requisitos de ley, han sido desautorizadas por la municipalidad en el sitio donde nace la "Cordillera del Bálsamo", afirma el alcalde de Santa Tecla.

Los señores Fernando Antonio Fuentes, regidor, y Ovidio Palomo

Cristales, alcalde municipal de Santa Tecla, informaron que por lo menos dos firmas que se dedicaban a la construcción de casas en esa zona, la Total, S.A. de CV. y la Europa, han sido desautorizadas para seguir trabajando en esa zona,

—Pasa a la página 9—

Denuncian a cazadores que dañan gravemente la fauna

Cazadores desconocidos están destruyendo la fauna en forma inmisericorde, en las zonas de Juayúa, Apaneca, Atiquizaya y otros lugares boscosos de Occidente, según informan autoridades civiles y militares.

En el cantón La Fuente, de Juayúa, noche a noche se escuchan los

disparos que hacen tales cazadores, y al siguiente día, aparecen muertos numerosos animales como cuzucos, mapaches, tepescuintles y hasta venados.

Sospechan las autoridades, que estos cazadores no tienen la consi-

—Pasa a la página 9—

'Maras' muestran grave crisis de valores morales

El grave fenómeno social de "las maras", son una muestra de la crisis de valores que sufre nuestro pueblo, expresa la Lic. Cecilia Gallardo de Cano, Viceministra de Educación.

Para contrarrestar los efectos de este movimiento juvenil-escolar, que tiende a generalizar-

se en el país, provocando serios disturbios en el seno de nuestra sociedad, es importante que los padres de familia se integren al esfuerzo del maestro, manifiesta la Viceministra.

La educación y formación del niño, compete

—Pasa a la página 30—

Economía trata de que se agilicen las exportaciones

El Ministro de Economía, Ing. José Arturo Zablah Kury, afirmó que su despacho está sosteniendo reuniones con grupos de exportadores, a fin de escuchar sus opiniones y sugerencias, para dinamizar las exportaciones de productos no tradicionales.

Como primera medida —dijo— se está tratando de eliminar los engorro-

sos trámites que actualmente tienen que llenar los interesados en exportar productos del país, como frutas, miel, ajonjolí, calzado, textiles, etc.

Agregó que mucho se estuvo hablando de la necesidad de fomentar las exportaciones y hasta se creó un Ministerio de Comercio Exterior, en

—Pasa a la página 28—

Organismos se interesan por desagüe Coatepeque

Una reunión urgente en el Lago de Coatepeque, con organismos ecológicos, autoridades gubernamentales y habitantes del lugar, para analizar el estado de seca que sufre este turicentro, organiza el Movimiento Ecológico de El Salvador.

Los ecólogos Alberto Hellebuyck y Leonel Castillo, miembros del citado

movimiento, informaron a LA PRENSA GRAFICA que hace 25 años, se formó un Comité de Desagüe de ese mismo Lago, debido a que sus aguas alcanzaron niveles sorprendentes.

"Ahora es todo lo contrario, el Lago se está secando y una de esas razones es la tala de árboles que ha sufrido en

—Pasa a la página 28—

De Usulután

Alcalde juramenta Comité Antidrogas (Usulután). "Ante la urgencia y preocupación que existe por los nume-

—Pasa a la página 11—

25 conjuntos amenizarán el "II Gran Carnaval Popular"

Veinticinco grupos musicales, entre orquestas, mariachis, grupos modernos, marimba y combos, participarán en

el "II Gran Carnaval Popular", que se realizará el tres de agosto.

El evento se efectuará

—Pasa a la página 16—

Robos de mercaderías en el Puerto Acajutla denuncian

La desaparición de mercaderías que llegan procedentes del exterior al Puerto de Acajutla, denuncian comerciantes

locales, quienes afirman que cuando son recibidos en los "contenedores", éstos aparecen vandenunciando comerciantes

—Pasa a la página 16—

Sanciones de Tránsito a infractores de Ruta 101

El Departamento General de Tránsito, castigará a los motoristas infractores de la Ruta 101, dice un comunicado de la

mencionada dependencia policial.

Se actuará así, agrega el documento, ante las

—Pasa a la página 13—

Urgen atención especial menores en readaptación

Todos los menores atendidos en los Centros de Readaptación del país por diversas causas, pueden considerarse co-

mo una población en situación criminógena que urge de atención especial.

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

DESAUTORIZAN. Los señores Fernando Antonio Fuentes, Regidor, y Ovidio Palomo Cristales, Alcalde de Santa Tecla, afirman que esa municipalidad ha desautorizado permisos para construir, en donde nace la "Cordillera del Bálsamo".

De Chalatenango

Servir a la patria juran 139 reclutas ante Pabellón Nac.

(Chalatenango). Ayer se efectuó el acto de juramentación de 139 reclutas del Destacamento Militar No. 1, de la Clase 1989-1991, durante el cual prometieron, ante el Pabellón Nacional, servir a la Patria hasta el máximo sacrificio.

—Pasa a la página 11—



SE CAPACITAN. Miembros de los Comandos de Salvamento se capacitaron en Educación y Seguridad Vial, para servir mejor a la comunidad en situaciones de emergencia, como

cuando se corta la energía eléctrica y los semáforos no dan vía, causando congestionamientos. El Teniente José Alfredo Ramirez, quien es oficial del Estado Mayor del Departamento de Tránsito,